
         

                              Le 18 mai 2021, 

 

 

P.V. réunion Dpt Arbitrage – 15/03/2021 

Présents : MM. GEURTEN A. (Président) ; AIGRET Ph. ; JORIS Y. ; FORTHOMME H. ; MASSLOW S. ; 

WARENGHIEN F. ; MOSCIATTI R. ; DUCATE X. ; DELCHEF JP. (Président CDA-AWBB) 

 

➢ Approbation P.V :  
Le P.V. du 17/09/2020 est approuvé à l’unanimité. 

 

➢ Courrier : traité 
Nous avons traité et discuté des différents courriers reçus ; les réponses à ceux-ci suivront. 

 

➢ Situation des arbitres : 

Discuté avec le point suivant. 

➢ Covid-19 & Impact sur nos arbitres : 
Nous n’avons plus ou presque pas de nouvelles de nos arbitres ; nous allons réaliser 

un document « interview » et l’envoyer par mail individuellement à chaque arbitre 

afin d’avoir son ressenti sur la crise actuelle et surtout sa motivation pour la saison 

prochaine. 

 

➢ Débriefing webinars : 

Avec la précieuse aide de M. ANDREU J., le DA a réalisé 4 sessions webinars pour ses 

arbitres et formateurs régionaux. Les thèmes ont porté sur : I’IOT, l’AOS et la 

charge/block, les règles et la faute antisportive. 

Ces webinars se sont relativement bien déroulés, nous nous sommes améliorés d’un 

point informatique au fur et à mesure ; petit bémol, même si à chaque webinar une 

bonne trentaine de participants était présents, nous regrettons que beaucoup 

d’arbitres n’aient même pas participés à une seule de ces activités ! 

  



➢ Reprise saison prochaine : 

Lorsque nous en saurons plus sur les motivations de nos arbitres, nous aimerions 

planifier (en fonction de la situation sanitaire) plusieurs événements : 

- Teambuilding fin juin (reprise de contact ; le lien ne serait pas « l’arbitrage » mais 

plutôt « les arbitres ») et/ou fin août (pour la reprise de la saison ; « l’unité »). 

- Mettre sur pied un programme physique (voire technique : thèmes importants de 

l’arbitrage) durant l’été. 

 

➢ Divers : 
- M. Masslow S. : vu la saison gelée, sa CFA ne pourra proposer au DA des 

candidats rég. ; la demande est donc faite pour qu’une arbitre provinciale (au 

sens plus large : des arbitres provinciaux de chaque province) puisse si besoin 

être essayée en régionale dames. 
- M. Warenghien F. : avec l’aide de M. Forthomme H., nous aimerions réaliser un 

tournage (photos et vidéos) sur la signalisation de l’arbitre. 
- Idée d’un concours physique intra-province du style « j’me bouge pour mon 

club ». 
- Discussion du potentiel système d’évaluation online (J. SMAL). 
 

La réunion est clôturée à 21h40. 

 

Au nom du DA, le secrétaire 

Hervé Forthomme 


